



Münsterischer ADAC half am Nürburgring

Die rund 60 Helfer des Automobilclubs Münster unterstützten am Wochenende die ADAC GT Masters am Nürburgring. Sie sorgten in der Boxengasse und der Startaufstellung für einen geordneten Ablauf. 30 Super-Sportwagen gaben dort Vollgas. Es waren nicht nur Top-Piloten wie Markus Winkelhock, Luca Ludwig oder Christopher Mies dabei, sondern auch ein Starterfeld,

das optisch wie akustisch vom Allerfeinsten war: Audi R8 LMS, BMW M6, Corvette C7, Lamborghini Huracan, Mercedes-AMG GT3, Nissan GT-R und Porsche 911 garantierten heiße Action. Das Nürburgring-Wochenende hatte aber neben den beiden 60-minütigen Rennen am Samstag und Sonntag noch eine ganze Reihe weiterer packender Rennserien zu bieten, heißt es.